

**AGUA**

## Tres estaciones de aforo

El Ayuntamiento de la Ciudad de la Cerámica instará a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para que, a través de la *Confederación Hidrográfica del Tajo*, se promueva la creación de tres estaciones de aforo en los ríos Tajo y Alberche. Estas tres estaciones harán posible que se pudiera contar con datos reales sobre el caudal de los ríos. Esta decisión se ha tomado tras la presentación de una moción del grupo popular en la última sesión plenaria, que ha sido aprobada también con el apoyo del banco socialista. No obstante, el PSOE no se mostró de acuerdo con la argumentación desarrollada por **Gonzalo Lago**, portavoz popular, que siempre estuvo encaminada a criticar la decisión de **José Luis Rodríguez Zapatero** de derogar el Plan Hidrológico Nacional. Dichas estaciones de aforo se instalarían una en Talavera de la Reina, en el Tajo, y dos en Escalona, en el río Alberche.

**MUSEO**

## Primera semana de cultura sefardí

La delegación municipal de Cultura y el Museo Etnográfico han organizado la primera semana de cultura sefardí, que se desarrolló desde el martes hasta el jueves, y que ha incluido diversas actividades encaminadas a difundir un legado histórico poco estudiado en esta ciudad y a acercar a los ciudadanos la música, historia y gastronomía de esta comunidad. Una exposición que explica el año judío -cedida por la *Federación de Comunidades Judías de España*-, un concierto de música tradicional sefardí -a cargo de **Ana Alcalde**-, una conferencia sobre los judíos en la Talavera medieval -ofrecida por **César Pacheco**-, la proyección del documental *Toledo, el secreto oculto*, un recital de música antigua y una degustación de cocina sefardí, son los actos que se han desarrollado en estas jornadas.

**CON LOS VOTOS EN CONTRA DEL PP**

## El pleno aprueba la solicitud de un préstamo de 7,5 millones de euros

El Ayuntamiento contratará con la entidad *Dexia Sabadell* un préstamo de 7,5 millones de euros, una decisión que se ha adoptado en el último pleno de la corporación con los votos en contra de la oposición. **Carlos Ángel Devia**, delegado municipal de Economía y



Hacienda -en la foto-, ha explicado que dicha operación de crédito servirá para acometer inversiones municipales y ha argumentado que sumando los fondos del *Plan E* se alcanzarán los 15,5 millones de euros. Entre los proyectos que el consistorio tiene previsto ejecutar, destaca la renovación del recinto *Mercatalavera*, la adquisición de vehículos para la Policía Local y los bomberos y el arreglo y acondicionamiento de caminos rurales y vías públicas. Dicho préstamo dispone de dos años de carencia y trece de amortización, lo que hace que el ratio de endeudamiento municipal se sitúe actualmente en el 56,3 por ciento del presupuesto, inferior a 125 por ciento que permite la ley y del 104 por ciento que había hace once años, cuando el PSOE relevó al PP en la alcaldía. No obstante, **Gonzalo Lago**, portavoz popular, no ha dudado en señalar que esta operación "*condiciona nuestro futuro*".

**ACUERDO JUNTA-AYUNTAMIENTO**

## El vivero de empresas se ampliará en el Centro de Nuevas Tecnologías

El vivero de empresas del *Centro Europeo de Empresas e Innovación* (CEEI) dispondrá para su crecimiento de una parte de las instalaciones del edificio de nuevas tecnologías porque la Junta ha cedido al consistorio la primera planta del inmueble, que cuenta con más de mil metros de superficie. Así lo han acordado el



alcalde **José Francisco Rivas** y la consejera **María Luisa Araújo**, una vez que en la última reunión del patronato de la Fundación CEEI se pusiera de manifiesto la necesidad de localizar "*nuevos espacios de oportunidad para los emprendedores*", como ha comunicado Rivas. El espacio que se cede dispone de despachos y salas comunes listas para empezar a ser usadas, con el objetivo de que los emprendedores no se paralicen, como dice Araújo.